

LA SITUACION DE JUDIOS EN ALEMANIA: SIN PERSPECTIVAS

"Según una información del American Joint Distribution Committee, una organización americana judía de ayuda mutua afirma que la vida social-económica de los israelitas en Alemania no tiene ninguna clase de perspectivas.

El director de la organización arriba mencionada destacado para la zona de Alemania y Austria, Sr. Samuel L. Haber, es de opinión que el problema básico que se presenta actualmente para los judíos no debe ser su reintegración al medio de vida germano, sino su total emigración. Según su informe antes del año 1933 residían en Alemania 547.000 judíos: Hoy en día un poco más de 20.000 distribuidos 6.000 en Berlín; 2.500 en Munich y 1.500 en Frankfurt y Hamburgo respectivamente.

Con excepción de Berlín del Este, la zona de ocupación soviética está prácticamente libre de judíos, y las posibilidades de trabajo en la Alemania Occidental son reducidas por ser la mayoría de ellos de edad avanzada. Finalmente afirma que la emigración a países como el Canadá, Australia e incluso Israel ha dejado de ser conveniente. Unicamente Sudamérica ofrece en la actualidad excelentes perspectivas para la emigración israelita, citándose como país ad hoc a Bolivia que es algo así como una Meca para el pueblo judío".

Extractado del Diario "Freie Presse" de Buenos Aires de fecha 27 de diciembre de 1952.

Una Intervención Los Propósitos d

Con fines inconfesables a zona céntrica de la localidad viduos pretendieron amedrantar paratada la maniobra por la vecina.

Néstor Gauna y otro desconocido se acercaron a un ciudadano que circulaba acompañado de una dama, a los que solicitaron los acompañasen a la comisaría departamental por separado, esgrimiendo Gauna un revolver con gesto amenazante. Al notar la escena, se acercó una vecina que reconociendo al citado Gauna le increminó por su malévola actitud, ante lo cual los falsos policías al verse desenra-

PERSONA BUSCADA

Desde General Ballivián, nos escribe la señora María Esperanza de Ruíz, informándose que su hijo que reside en esta ciudad deberá presentarse en la seccional Segunda de Policía donde el agente Florencio Morales le comunicará urgentes asuntos de familia.